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朱文成董事長、朱記民廠長，各位林口電廠

的同仁，大家好。 

首先，我們要肯定台電以及林口電廠全體  

同仁的努力。現在，新的一號機和二號機  

都已經可以滿載發電。這兩座新機組加入之

後，我們就更有把握，可以確保今年夏天的

供電穩定。  

我們非常嚴肅地看待夏季供電的問題，尤其

現在是能源轉型的關鍵時刻，台灣每一步都

不能走錯。在綠能補充上來之前，我們要  

盡全力，讓現階段火力電廠的擴充和更新的

計畫，都能夠如期如質，甚至提前完成。 

因此，我希望，在夏天來臨之前，大潭電廠

所增購的兩座機組，以及大林電廠的一號機，

都要能夠併聯發電。我要請經濟部以及台電

的同仁，務必要全力以赴。 
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我們希望，到了 2025年，天然氣發電占總發
電比例的 50%，燃煤是 30%，綠能是 20%。
也就是說，燃煤發電在未來，仍然是台灣電
力的重要基載。  

過去，燃煤發電確實是一種會影響空氣品質
的發電模式。但是，這是一個可以用科技  

解決的問題。我今天特別要來到林口電廠，
就是因為林口電廠是我們解決問題，很好的
示範。 

林口電廠是台灣所有火力電廠當中，空污管
理的模範生。透過環保設備的投資，加上以
全密閉的方式來運煤和儲煤，現在，林口電
廠的污染物排放，不管是氮氧化物（NOx）、
硫氧化物（Sox）以及 PM 2.5，都優於環保
標準，甚至能夠接近天然氣發電的水準。 

另外，林口電廠也積極在復育野百合，發展
海洋牧場，朝著生態電廠的目標，穩健前進。
在林口電廠，我們可以看到，因為台電的  

改變，台灣就可以一步一步地改變。 
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台電是一間百年企業。過去百年來，台電
為台灣打造了完善的電力設施；不管刮風
下雨，始終盡責地，把每一度電，送進每
一戶家庭、每一個營業場所、每一個需要
用電的角落。 

在不同的歷史階段，台電的肩負著不同的  

責任。從發展水力到發展核能，從努力發電

到管理用電。接下來，我期許台電，要成為

推動台灣能源轉型的先鋒。 

我們一方面要積極發展再生能源，另外一方

面，也要推動火力電廠的升級，把林口電廠

經驗，變成一個模範，讓其他電廠可以學習。 

台電進步，台灣就會更進步，我們一起加油。

謝謝。 


